

CE EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of Conformity

Wir / we Shanghai Zhongzhi Health Articles Co., Ltd.
No. 1068, Mingye Road,
Sheshan Industrial Zone,
Songjiang District, Shanghai,
201602, China

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt
declare under our sole responsibility that the product

Partikelfiltrierende Halbmaske ZH3361

Filtering half mask ZH3361



mit der EU-Baumusterprüfbescheinigung / Expertise
is in conformity with the EU-Type Examination Certificate / CE 714721
Expertise

ausgestellt von der notifizierten Stelle mit der Kenn-Nr. BSI Group The Netherlands B.V.

John M. Keynesplein 9, 1066 EP

issued by the Notified Body
with Identification No.

Amsterdam, The Netherlands
2797

mit den folgenden Richtlinien unter Anwendung der aufgeführten Normen übereinstimmt
and in compliance with the following directives by application of the listed standards

Name und Fundort der Verordnung <i>Name and Location of the Regulation</i>	Nummer sowie Ausgabedatum der Norm <i>Number and date of issue of standard</i>
--	--

(EU) 2016/425, ABl.Nr.L 81/51, 2016	persönliche Schutzausrüstungs- Verordnung <i>Personal Protective Equipment Regulation</i>	EN 149:2001 + A1:2009
---	---	-----------------------

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess (Modul D) unter Überwachung der notifizierten Stelle BSI Group The Netherlands B.V., mit der Kennnummer NB2797.

The PPE is subject to the following conformity assessment procedure: Conformity to type based on quality assurance of the production process (Module D) under surveillance of the notified body BSI Group The Netherlands B.V., with the notified body number NB2797.

Shanghai, 2021-02-22

Ort und Datum (jjjj-mm-tt)

Place and date (yyyy-mm-dd)


 Signature
 General Manager
 WANG ZHANQIU
 Shanghai Zhongzhi Health
 Articles Co., Ltd.

